



El Centro INAH Yucatán celebra 50 años con jornadas académicas

- Se llevan a cabo en la biblioteca del CINAH; este viernes abordarán temas de etnohistoria, antropología física, antropología social y arqueología subacuática
- Concluyen con la conferencia magistral del destacado académico Esteban Krotz Heberle

Mérida, Yuc.- En el marco de la celebración de los 50 años del Centro INAH Yucatán, la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), inauguró, el 26 de octubre de 2023, unas jornadas académicas, las cuales continuarán mañana en la biblioteca del Centro INAH en esta ciudad.

Como un ejercicio de memoria, las jornadas presentan los trabajos más relevantes de las distintas secciones del Centro INAH Yucatán.

Este jueves se habló de la labor que los arquitectos peritos atienden a diario como parte de la Sección de Monumentos Históricos; del importante papel social que la Sección de Lingüística imprime en su trabajo sobre peritajes comunicativos y lingüísticos; de la historia de la Sección de Arqueología, conformada por un número significativo de arqueólogos y arqueólogas.

Así como sobre los modelos de restauración y conservación nacidos en una coordenada húmeda tropical, a partir de un recuento de las aportaciones nacidas en Yucatán y que se han socializado a otros entornos; y, desde la Sección de Historia, se enfatizó la importancia de hacer memoria para poder construir futuros más sólidos.

Las jornadas académicas concluyeron con la inauguración de la exposición fotográfica *Tiempo de finados: comida, rezos y reciprocidad*, resultado del proyecto de Etnografía de los Mayas de la Península de Yucatán, y que forma parte de la celebración de los 20 años de la Convención del Patrimonio Cultural Inmaterial, de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA



Este 27 de octubre, participarán las secciones de Etnohistoria, Antropología Física, Antropología Social y Arqueología Subacuática; la actividad finalizará con la conferencia magistral del académico Esteban Krotz Heberle, titulada *La antropología ante la crisis civilizatoria actual*.

Todos los contenidos pueden seguirse desde el canal de YouTube del Centro INAH Yucatán, con la finalidad de que lleguen a la sociedad yucateca en particular, y al resto del país y a nivel internacional.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)